



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

12/12/2023

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Marybel, candidata a Cancún, por las buenas o por...

por Mexico Informa | Dic 12, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Con la plana mayor completa de la candidata Presidencial, Claudia Sheinbaum, y las nueve gubernaturas que estarán en juego en el 2024, se abrió el registro para las presidencias municipales o alcaldías del país.

Anote como cartas fuertes que suenan para abanderar a Morena y sus aliados, en las principales Ciudades.

Por ejemplo, para Cancún, en Benito Juárez, Quintana Roo, la senadora Marybel Villegas encabeza las encuestas dos a uno, se perfila como la favorita de alcanzar la candidatura de Morena y sus aliados.

La importancia de ese municipio, es que Cancún es el principal destino turístico de México en la captación de divisas y esta entre los cinco más importantes del mundo.

Genera, junto con Playa del Carmen de la alcaldesa panista, Lili Campos, 17 mil millones de dólares anuales por captación de turismo. Y obviamente, la derrama económica es impresionante para los residentes en eso dos destinos.

La senadora, que además es presidenta de la Comisión de Comunicaciones y Transportes de la Cámara Alta, no crea que la tiene fácil, a pesar que encabeza las encuestas que le han dado un posicionamiento en su carrera política por 20 años, enfrentará intereses de peces gordos que quieren imponer a otros candidatos, aunque no tengan la mínima esperanza de ganar.

Sin embargo, en Palacio Nacional saben que la senadora ha logrado un blindaje electoral que le puede dar la solvencia de votos para ganar por otra fuerza política que no sea Morena.

Esos datos han generado preocupación y presión al mismo líder de Morena, Mario Delgado que está sufriendo el embate del Niño Verde y de la gobernadora Mara Lezama para imponer a la alcaldesa interina, Ana Paty Peralta.

Saben qué, si hay la imposición, corren el riesgo que Marybel se vaya a Movimiento Ciudadano de Dante Delgado y haga mancuerna con el actor y empresario, Roberto Palazuelos, que va al Senado, un personaje que, por su gran aceptación en el estado, trae de cabeza a la propia gobernadora y al Niño Verde.

También la ven con muy buenos ojos en el Frente Amplio por México que integran el PRI de Alejandro Moreno "Alito", PAN de Marko Cortés y PRD de Jesús Zambrano. Ahí sería un doble golpe, pues dicen los que saben que los jefes de esos partidos a nivel estatal están a las ordenes de la señora gobernadora y en consecuencia sin margen de competir.

Por eso no pierda de vista a Cancún porque la senadora si no va por Morena, puede apostar que será candidata de MC o del Frente, incluso de los dos, pues el partido del Presidente no crea que tiene muy contentos a los cancunenses. La misma mafia, sexenio tras sexenio.

GABRIELA A TLALNEPANTLA



Otro de los municipios con importancia por su ubicación geográfica para la industria en general, es Tlalnepantla, en el estado de México y que hoy está en manos de la oposición, es decir, de la alianza PRI, PAN y PRD.

Ahí se perfila Gabriela Valdepeñas González como la más viable para ganar la candidatura, pues su plus es que la ubican como gente muy pero muy cercana a Claudia Sheinbaum y la propia gobernadora, Delfina Gómez.

Su cercanía la llevó que fuera designada, desde tiempo atrás como líder del partido en ese municipio y cuyo trabajo ha sido intenso a favor, tanto de Delfina como hoy de Sheinbaum.

CHEMA A QUERÉTARO, PADIERNA Y CATY A CUAUHEMOC

En la capital de Querétaro la visita que hiciera la presidencial, Claudia Sheinbaum dejó más que claro el mensaje para competir y ganar la ciudad capital, que sin duda la apuesta será por José María "Chema" Tapia.

Tal vez por eso en el registro para la candidatura que se celebró la semana pasada, se sintió el musculo político de Chema Tapia en Plaza de Armas que, además fue arropado por los otros colores de la alianza, es decir Morena, Verde y PT.

Desde luego que mostrarse en Plaza de Armas, no fue muy bien visto por el alcalde de extracción panista, pues dicen los que saben que de reojo, sus funcionarios del gobierno asomaban por las ventanas para informar al jerarca que nomás no le calentaba el sol.

Asimismo, en la Ciudad de México, en la alcaldía de Cuauhtémoc, ya se destapó la ex diputada federal y ex senadora, Dolores Padierna que quiere ser la candidata de Morena.

Su competencia es la hija de Ricardo Monreal, Caty Monreal que desde hace tres semanas levantó la mano. Amabas se registraron y será el 3 de enero cuando tentativamente se anuncie a quienes corresponderá encabezar las candidaturas a los municipios y alcaldías. Cuauhtémoc, como Palacio de Hierro, es totalmente Monreal. Hagan sus apuestas.

NO DILATAR LA AYUDA POR DAÑOS: GUERRA

En la Cámara de Diputados, su presidenta, la priista Marcela Guerra se sumó al coordinador de los senadores, Manuel Añorve para empujar que haya presupuesto para rescatar Acapulco, pues sus residentes están viviendo en una pesadilla. Que urge, porque además no será una blanca Navidad de los hoteleros sino muy gris, porque están sufriendo como la población.

Lo anterior por los acuerdos del COP28, pues se deben resolver desafíos importantes sobre su financiamiento y distribución de los recursos del Fondo de Pérdidas y daños, ya que dilatar las respuestas, retrasar inversiones y la canalización de ayuda, hacen que los fenómenos naturales tengan repercusiones todavía mayores: los damnificados prolongan su doloroso estado de indefensión y vulnerabilidad.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/marybel-candidata-a-cancun-por-las-buenas-o-por/>